
市政协十四届二次会议今开幕
菏泽市十八届人大二次会议第一次全体会议明日召开

本报菏泽1月6日讯(记者 李
德领 李贺) 7日起，菏泽正式进
入两会时间。中国人民政治协商会
议第十四届菏泽市委员会第二次

会议将于7日下午开幕，菏泽市第
十八届人民代表大会二次会议第
一次全体会议也将于8日上午正式
召开。

政协第十四届菏泽市委员
会第二次会议召开时间为1月7日
至 9日。参加会议的政协委员将
于 7日上午报到，下午在大剧院

举行市政协十四届二次会议第
一次全体会议。

菏泽市第十八届人民代表大
会第二次会议的召开时间为1月7

日至11日。参加会议的人大代表于
7日下午报到，8日上午菏泽市十八
届人大二次会议第一次全体会议
开幕。

今日议程

政协

上午：

10：00-11：00

政协委员报到

下午：

14：00

举行市政协十四届

二次会议第一次全体会

议 (菏泽大剧院 ) 付守

明主持

1：审议通过政协第

十四届菏泽市委员会第

二次会议议程(草案)

2：听取中共菏泽市

委领导同志讲话

3：听取政协第十四

届菏泽市委员会常务委

员会工作报告

4：听取政协第十四

届菏泽市委员会常务委

员会关于提案工作情况

的报告

5：宣读委员会活动

工作表彰决定(杨晓玲宣

读)

6：宣读提案工作表

彰通报 (市政府领导宣

读)

7：大会发奖

16：00

召开临时党组织负

责人会议，刘勇主持会议

并讲话(临时党总支副书

记、委员，各临时党支部

书记、副书记，委员中的

副市级以上党员领导干

部参加 ) (在菏泽大剧院

第一会议室)

16：20

召开小组召集人会

议，付守明主持并讲话

(菏泽大剧院二楼贵宾

室)

16：30

分组讨论(各讨论地

点)

讨论中共菏泽市委

领导同志的讲话；审议政

协第十四届菏泽市委员

会常务委员会工作报告、

提案工作情况的报告，市

政协十四届二次会议选

举办法 (草案 )，总监票

人、监票人名单 (草案 )，

市政协常务委员候选人

名单(草案)

人大

下午

14：00

代表报到

16：15

举行大会预备会议，

选举大会主席团和秘书

长，通过本次大会议程、

计划预算审查委员会和

议案审查委员会名单；

16：45

举行第一次主席团

会议，推选主席团常务主

席和各次全体会议执行

主席，决定大会副秘书

长，通过会议日程等。

会场不再摆放鲜花

政协会议日程压缩至三天

两会工作人员精简了五十余名

……

菏泽两会从厉行节约开始
本报记者 景佳 姚楠
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今日菏泽

7日开始，菏泽正式进入两会时间，记者从两会组委会获悉，会议对会议日程、会务组织等工作做了简化，

仅从连日来的会务准备工作，记者就感受到了凸显新会风：政协会议日程压缩至三天、工作人员精简五十余

名、市政府周边主干道及代表宾馆驻地通常设置的条幅等也全部取消，主席台、发言台以及各分会场内也将

不摆放鲜花。

6日下午，记者来到两会主
会场——— 菏泽大剧院探访，几
名工作人员正在对现场灯光、
卫生等做最后的准备工作，会
场显得简洁而端庄。会场仅有
主席台上铺设了红地毯，整个
会场并未看到鲜花。工作人员
介绍，为厉行节约，会场将不再
摆放鲜花，主席台使用的也是

往年用过多次的旧地毯，并没
有进行更新。

记者观察到，当日，除了主会
场所在地人民大剧院广场上，悬
挂着宣传条幅外。以往城区主干
道、代表委员驻地及市政府周边
经常出现的营造两会氛围的条幅
不见了踪影。

多年负责会务的政协菏泽

市委员会副秘书长杨军说，今年
政协会议对会议日程、会务组织
等工作做了简化，会风也发生明
显变化，严格贯彻落实中央提出
的八项规定，不再刻意营造两会
氛围。

按照会议议程，今年政协会
议，和往年相比，会期由5天缩短
至3天。

人大会议也是如此。6日，十
八届人大二次会议工作人员会
议上，大会组委会同样要求：会
议期间代表要统一在会上就餐，
各县区和市直部门、县区与县区
之间的代表不搞相互宴请，使代
表能集中精力开好会，履行好代
表职责。

不再刻意营造两会氛围

会风变化，体现在细节。“以
前，菏泽两会期间，都会组织多场
文艺演出，按照今年会议议程，文
艺演出将变为统一组织看电影，仅
此一项就节约6万余元。”政协菏泽
市委员会副秘书长王庆亮说。

王庆亮说，新会风还体现在
很多方面。“比如文件印发量大大
减少；沿街条幅节约200余条，节省
2万余元；大会主席台、发言台不
再摆放鲜花，还将节约3万余元。”

与此对应，两会期间精简了

五六十名工作人员，充分体现了
会风的变化。“以前的会务组、材
料组、安保、医护等各类人员将
会上会，今年减了差不多五十余
人。”

“人员少了，任务又增加不

少，工作是不是强度更大了？”记
者问。

“虽然人员减少，工作更累，
但由于会期压缩，节奏加快，我
们干起工作来效率更高。”王庆
亮说。

工作人员精简五六十名

▲与去年两会（上图）对比，2013年两会的主席台（下图）、发言台以及各分会场内都没有摆放鲜花。 本报记者 邓兴宇 摄
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